



[¿SERÁ?]

Desorden y opacidad

La confirmación de que el manejo de las vacunas contra el Covid-19 por parte de Birmex y la Secretaría de Salud fue un verdadero desastre, pues no se tuvo el control adecuado en cantidad, distribución, lotes e, incluso, en la Temperatura la que fueron recibidas, se dio con el informe de la Auditoría Superior de la Federación. Según ese documento a septiembre de 2022 había 5.4 millones de dosis caducadas; con ese descontrol cobran sentido aquellas denuncias de que las vacunas se ofrecían en el mercado negro, a precios altísimos, para ser aplicadas en los domicilios particulares. . . Ahora solo falta saber si alguien terminará en la cárcel por este 'cochinerito'. ¿Será?

Pobreza en municipios

Por cierto, el auditor superior David Colmenares habló a los diputados algo que debería poner en alerta a este Gobierno y que será un trabuco para los futuros, y fue sobre la pésima recaudación de impuestos de estados y municipios. Nada más, detalló, entre 90 y 95% de su gasto proviene de la Federación, y los ingresos municipales están muy por debajo de los estándares universales por la dificultad para generar acuerdos en el cobro, la indiferencia recaudatoria y la pobreza. . . A algunos les quedó claro que urge una reforma fiscal, aunque nadie la quiera hacer. ¿Será?

Se despega Jiménez

Quien avanza a paso firme en Coahuila es el abanderado del PRI-PAN-PRD, Manolo Jiménez, de acuerdo con la encuestadora De las Heras Demotecnia, con 48% de las preferencias de la ciudadanía, le lleva 18 puntos de ventaja al morenista Armando Guadiana. Según los especialistas se juntaron varios factores que le dan esa ventaja: la disputa Mejía-Guadiana dejó una fractura a la que no se le observa cura en el corto o en el mediano plazo, lo cual, combinado con los resultados positivos del actual gobernador, Miguel Riquelme, que tiene al estado blindado y en materia de seguridad, de desarrollo económico, generación de empleos y calidad de vida con los índices más altos del país; así como con la intensa precampaña de Manolo Jiménez que ha recorrido varias veces estado lo han colocado como el aspirante favorito a ganar la elección. . . Hay quien dice que parece que ya está todo decidido. ¿Será?

Oposición extraviada

Para mala fortuna del país, la oposición, principalmente el PRI y el PAN no han logrado tomar el timón de un proyecto; sin ingenio, con cuadros perseguidos o acusados por corrupción, se han montado en un sentir ciudadano inconforme por el daño que se pretende hacer al INE, lo malo de este oportunismo es que con su capacidad hasta pueden terminar por estrellar ese movimiento. . . decía ayer el emecista Dante Delgado que esos dos partidos bailan de un cachetito y no han logrado nada. ¿Será?